#### 国際ロータリー第2580地区



# 石垣ロータリークラブ週報

2024年(令和6年) 1月 24日(水)第21回例会(通算3003回)

## 2023-24 年度 ◆クラブ会長テーマ◆ 「奉仕の輪を広げよう」

会長:前原 博一 副会長:宮城 早人 幹事:今西 敦之

直前会長:大浜 勇人 副幹事:新里 裕樹 会場監督(SAA)委員長:新川 正人



# 世界に希望を生み出そう

2023-24 年度 RI 会長テーマ RI 会長: ゴードン R.マッキナリー 栃木一夫ガバナー 地区基本方針

「持続可能な元気なクラブを実現しよう」 地区の合言葉

「ロータリアンの心に火をつけよう」
"Get the joy of Rotary"

今月のロータリーレート 1\$¥141

# 八重山の民謡

#### まみと一ま 節 (二揚)

※マミトーマ マは接頭愛称語。「ミトゥ」は日本古語のミホト「女性の陰部」山等の凹んだ所を「ミホト」と言い「ホ」 が省略されて「ミトゥ」となり「マ」がついて「マミトーマ」となった。小浜島では、可愛い小さい愛称語等に「マ」を付 けて使う事が多い。すなわち「小さい可愛い女の子」と言うことになります。この歌は 1795 年頃小浜島の入川家 の祖先が作ったものだと言い伝えられている。 (八重山民謡誌より) (詠人知らず) (採譜・大濵安伴)

※「」内無踊の時・サーを入れて歌い出す

●まみと一まヤゥまみと一ま 女 竜 ヤゥ女 竜

(可愛い少女よ、可愛い娘よ、可愛い乙女よ) ウヤキ ユナホーネ 「ウヤキ マミトーマ」 (以下同じ)

● ずいま生りだまみと一ま 如何産でいだ女童

(どこで生まれたのか、可愛い少女よ、いかにして誕生したか、 乙女よ

●うら頼ままみと一ま 頼まりりゃ女 竜

(貴女を頼もう、可愛い少女よ、快諾してくれ、乙女よ)

(私を頼んで、何をなさるの、この少女を頼んで、どんな事をなさるのですか)

●我んが孫ぬ生るば 初ぬ子ぬ産でいらば (私の孫が生まれたら、その初孫が誕生したら)

1月のプログラム

1/24(水)会員卓話:木下省三氏

1/31(水)移動例会(玉城一吉会員の職場訪問)

例会日 水曜日 12:30~13:30 事務局 〒907-0013 石垣市浜崎町 1-1-4 URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com 例会場 アートホテル石垣島(0980)83-3311 TEL/FAX(0980)83-2917 E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

## 例会記録 1月 17日(水) 第20回(通算3002回) 3000回記念例会 報告会

◇総会員数:57名 (名誉会員2名・出席免除会員2名)

◇出席義務会員数:53名

◇出席人数:28名 欠席人数:25名 出席率:52.83%

≪司会進行:新里 裕樹≫

◇ロータリーソング:手に手つないで 四つのテスト

◇ソングリーダー:松尾 和彦

◇メークアップ:新川 正人 黒島 勝 石川 尚吾

小林 昌道 垣本 徳一

# ◆ 会長 挨拶 ◆ 前原 博一





皆様、こんにちは、本日も例会参加ありがとうございます。 いよいよ 21 日(日)石垣島マラソンを走ります。毎週、国仲マラソン実行委員長の指導のもと日曜日に新栄公園での練習を行って参りました。合計7回の練習を行ってきましたが、良かったことがありました。

それは、練習での効果だと思いますが、体がスッキリしてきました。 10 km完走できるか恐怖でしかありませんが、どのような手を使ってでも制限時間内に完走し、次回の例会では完走の報告を出来たらと思います。応援をよろしくお願いします。

さて、今月1月は「職業奉仕月間」です。今回は、職業奉 仕について、お話しします。

「職業奉仕」とはどのようなことをいうのでしょうか? この職業奉仕は「ロータリーの目的」のうち第2項を土台としていると言われます。

第2項 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事 すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会と てロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。 これを整理すると

職業倫理を高揚し、職業に敬意を払い、ロータリアン個人が職業上のスキルや知識を社会に役立てること。 さらに、クラブで「職業奉仕」プロジェトに参画すること。 その指針となるものが、「四つのテスト」、「ロータリアンの行動規範」です。

私なりの解釈で、もっとシンプルに「職業奉仕とは」 考えると、それぞれ各ロータリアンが自身の職業を一生懸 命に取り組めば、それがそのまま「職業奉仕」に繋がると言 えるのではないでしょうか?

職業奉仕について、国際ロータリー(RI)より「職業仕に手引き:実践しよう」が発行されています。

また、「ロータリーの友」1月号に職業奉仕月間として特集があります。職業奉仕についてさまざまな事例の掲があり

ましたので、この難解「職業奉仕」について理解が深 まると思いますので是非、まだ読んでいない会員がいまし ら一読下さい。

それでは本日も「奉仕の輪を広げていきましょう」 以上、会長あいさつでした。 ありがとうございます。

## ◆ 幹事報告・報告:今西 敦之 ◆

本日の報告は4点でございます。

- 1).本日より 2/7(水)まで粗食ランチとなっております。この 差異を特別寄付と併せまして、能登半島地震の支援金とさ せて頂きますので、ご理解、ご協力を宜しくお願い致します。
- 2).先週もご案内いたしましたが、東京上野 RC の周年記 念の前夜祭のご案内が届いております。ご参加の方は、事 務局までご連絡をお願い致します。
- 3月17日(日)精養軒での開催です。
- **3).**台北大同 RC より、周年の案内が届いております。開催日、4月18日(木)19日(金)会場は、シェラトン台北となっております。締め切り日は1月24日です。
- **4).**先ほど、国仲マラソン部長からもご報告がありましたが、 1/21(日)に石垣島マラソンリレーに出場する会員は、前日 の 1/20(土)17:00 に事務局にお集まりいただきますようお願いいたします。 以上、本日も宜しくお願い致します。

#### ☆ 会員・委員会からの報告 ☆

村松秀規会員: 先日もお話させていただきました、ブラジルからのクルーズ船で来られました、ヘシキさんご一家ですが、入国に時間がかかりましたが、10 時半過ぎに八重山博物館にお嬢さんと3名でいらっしゃいました。

八重山毎日新聞社と八重山日報社からの取材を受けて、 半日以上八重山博物館に滞在していました。最後に、お 嬢様からどうもありがとうございましたということで、お父さん もブラジルのロータリークラブのメンバーの方で凄く感謝を しておりました。残念ながら石垣島のヘシキ(平識)さんに お会いすることは出来なかったですけれども、大変お喜び になられていましたので、ご報告させていただきます。

国仲恵亮会員:マラソン部からのご連絡です。

今週の日曜日に石垣島マラソンが開催されます。当日の流れをご説明いたします。集合は朝の8時、中央公園の入り口が一ト前。当日は駐車場がございませんので、徒歩か送っていただければと思います。8時40分にスタートになりますので、それまで軽くストレッチや栄養補給をして、準備を整えます。ゴールの場所が陸上競技場内ですので、そこでまた記念撮影などをして、その周辺には屋台がありますので、ビールを飲んだり食べたり、少しお疲れさん会をしたのちに、一旦帰って休んでから、夕方5時に懇親会を行いたいと思います。場所が決まりましたらSlackでご案内をいたします。開催まであと4日です。くれぐれも体調管理には気を付けて怪我の無いように、1日楽しく走り終えていい乾杯ができるように皆さんどうぞ宜しくお願い致します。

頑張りましょう!!

## 記念講演会: 具志堅用高氏 テーマ: 我がボクシング人生



石垣ロータリークラブの 3000 回例会、本当におめでとうござ います。私は、13回しか防衛したことがないんですが、3000 回、凄いですね。世界チャンピオンになるのも難しいけど、防 衛していくのはもっと難しいです。よく俺もここまで来たなと思 います。私は、石垣島に生まれ育ち、石垣島を誇りに思ってい ます。私は中学生までの石垣島の生活が全てボクシングに共 通していました。一つは、リングは孤独でした。誰も助けてくれ なかったです。しかし、島での生活もそうでした。今日は、先輩 たち、後輩たちもいらっしゃっていると思います。ちょうど今か ら60年前の我々小学生の時は、本当に、とにかくお金がなか ったです。1本のジュースを飲むのも大変でした。学校の土日 は、海、山に遊びに行って何も持たずに、遠いところは米原ま で行きました。自転車で到着するまで、諦めないで遊んで帰る。 食べ物も何も無く、飲み物は川の水を飲んだり、サトウキビを 食べたり、そういうのを経験しながら、自然の中で遊んだ自分 が、どんな相手と戦っても頑張った。世界大会タイトルマッチ は 15 ラウンド、今は 12 ラウンドですけど、本当に長い闘いで した。私は、小学生の頃から、目立つのが好きだった、運動会 が大好き、とにかく1番になりたかった。興南高校の1年生の 時にクラスの一人がボクシングジムに行こうと、誘ってくれたの がきっかけだったんです。ボクシングを続けるなら下宿代をタ ダにするという風呂屋の銭湯を紹介されて、そこで 3 年間、ボ クシング一筋で、全国インターハイで優勝しました。アマチュア のチャンピオンになりたくて、アルバイトしながら一生懸命練習 しました。

初防衛した時は、凱旋で那覇や興南高校、いろんなところをパレードをしました。最後は石垣島に入りましたけど、空港で子供たちが出迎えてくれて嬉しかったな。そして、オープンカーに乗って役場まで行って、こんなに嬉しかったことはなかった、やっぱり島に来てボクシングをして良かったと、俺のこれからの人生は、沖縄のために、島のために頑張るんだと、島に来て初めて俺にチャンピオンになる夢を与えてくれたという事を感じましたね。

私がバイトをしていたトンカツ屋の大将から引き継いで、二代目のマスターが店を構えて、私を受け入れてくれたんです。その方が沖縄の為に頑張れ!頑張れ!と言いながら、世界チャンピオンになったらいろんな人が寄ってくるから、これだけは注意しなさいと言われました。やっぱり来ました、いろんな方が、一番嬉しかったのは、東京に住んでいる沖縄県人の方が、用

高ありがとうと言ってくれました。おめでとうではなく、ありがとうと激励してくれて、本当に嬉しかった。沖縄のために頑張るんだと練習に励みました。5回防衛までアルバイトしながらトンカツ屋にいました。チャンピオンになってから本当にボクシングが好きになった。

もう時間ですが、私は石垣島とは言わないです。俺の島と言います。石垣島は俺の島と言います。自分を人間として成長させてくれた島だと思っています。もうすぐ古希になりますが、現役で頑張っていきたいと思います。石垣島の市民の皆さん、石垣ロータリークラブの皆さん、益々の発展をお祈りいたしまして、感謝を申し上げ、今日はありがとうございました。

## ~ 例 会 風 景 ~



PHF:前原博一会長·遠藤正夫 PP PHF+1:前木繁孝 PP





~ 3000 回記念講演会 会長挨拶 ~



#### ~ 2024年12月20(水) 3000回記念例会 風景 ~









最後は、皆で踊って、歌って大いに盛り上がり、とても楽しい思い出深い記念例会になりました。

本日のニコニコ:☆前原博一会長:マラソン頑張ります。

- ☆今西敦之幹事:本日より、素食ランチとなっております。ご理解、ご支援よろしくお願い申し上げます。
- **☆上勢頭保氏:3000** 回例会大成功 御苦労様でした。**☆森田安高氏:**明けましておめでとうございます。 本年も宜しくお願います。
- **☆新垣精二氏:**今日は母と息子の誕生日です。おめでとうございます。

◆BOX¥5,000(累計¥453,120) ◆コイン¥2,343 (累計¥30.857)合計¥483,977

## 前原博一会長年度の目標の一つ『第 21 回石垣島マラソンで 10 km走る!』

## 完走いたしました!!

2024年 1月 21日(日)







今回、初めての試みの「10 kmリレー」に参加して、 **総合 10 位**という成績を収め、 来年はもっと上位を目指すという目標ができました。



夜のお疲れ会は、お互いの記録を讃え、 完走した達成感で大いに盛り上がりました。 マラソンも親睦も楽しかった♪ また来年も!!



